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Il Consiglio comunale di Civitanova

Si torna in Consiglio: 18 punti all’ordine del giorno
 www.cronachemaceratesi.it /2016/04/09/si-torna-in-consiglio-18-punti-allordine-del-giorno/792425/

Dopo un lungo periodo di pausa torna a
riunirsi martedì sera il consiglio
comunale di Civitanova. All’ordine del
giorno 18 punti, di cui 13 tra mozioni e
interrogazioni non ancora sviluppate. Ad
aprire sarà il sindaco per delle
comunicazioni in merito all’attuale
situazione organica del distaccamento dei
vigili del fuoco di Civitanova. Poi la prima
ora sarà dedicata a rispondere alle
interrogazioni: in lista quella del consigliere
di centrodestra Giovanni Corallini sulla
possibile chiusura dell’ospedale, sul bando
di concorso delle farmacie comunali e le
assunzioni di personale. Il quinto punto è
una mozione presentata dal consigliere 5
stelle Pier Paolo Pucci per richiedere un
semaforo pedonale in Via Cristoforo Colombo. A seguire mozioni per l’integrazione nel regolamento comunale per
l’occupazione del suolo pubblico riguardo le pedane per l’accesso dei disabili, l’ideazione di un progetto condiviso
tra  Porto Sant’Elpidio e Civitanova per la realizzazione del collegamento tra la pista ciclabile del lungomare
Piermanni e la pista ciclabile del comune fermano. E ancora piano delle antenne, crematorio, baratto
amministrativo. Tra i punti da mettere al voto l’acquisto di un immobile uso officina deposito e sede operativa per
Atac, il rinnovo del comitato di esperti della pinacoteca Moretti, la gestione del servizio idrico integrato, la
comunicazione di prelevamento da fondo di riserva e il documento unico di programmazione per il triennio
2016/2018.
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